

卷之三

社
同
志
會
主
席
團
體
行
事

一敵対は、民族自決」では、止揚出来切れない。そこで全体の中央集权的指導者階級の指導トロイターナリズム——これが、新しく誕生した民族問題への解説であろう。

. 4. 16

民族問題

卷之三

96 八
龍印の墨泥棒ズマーリンによつて教化された「マルクス全ヌレ」を、生命あふれるものとする作業は、新古典派マルクス主義として、展開可能な思考形式を持たねばならない。

それは、仰別部門に於て、科学としてのマルクス主義を創造するものとしての意味を同時に与えられ、二元法バズと化した小羊の愚鷹粉々とした残りをとて、せり、新しい強引な裡屈を育て上げる試みである。試みは、唯、環異と密着した思考によつて、のみ、

の確執した部分に依拠するが故に、「文學本主義」は、ジヨーフミニーと密接し、どうすることになり、他の「ロレタリヤード」と敵対する事により、自ら社会批判主義に転落させているのである。

人々が「ニヨナル・イズム」は、莫頭なる「ロレタリヤード」に立脚するものとして、はじめて、自らのものとする事が出来るのである。

マレクス主義とは、革命的ロレタリヤードに立脚した思想であり、それ故に、不斷に「ロレタリヤード」の分裂を止揚し、一切の階級の根柢を自らの使命とする共同主導の意識で「ニヨナル・イズム」を実現することなどが出来ない。

同題を階級斗争の基軸にすることもあるといふ、新しく試生みられるべき現実である。

《II》歷史的系布

「主文」と民族・植民地問題、「民文庫」と、ロツキ
ー・ローザ（巻二巻）のそれとの相違は、永良美翁
の思想をめぐる論争でもあつた。

チ
は「トロソキズムの破産、あるいは、スターリニズムの
ア消滅そのものによるものではなくて、この抽象方法の原
則化とのものの原理的破壊を意味する。」
一九五〇年以降、延安から撤退へ、と全く新しい形

一八四七年、エーデルス、マルクスによつて提唱され
れた、永続革命は、一七八九年革命の持つにものな
やうす、資本主義とのものの生産力によつて否決され
一八五〇年、永続革命の主張が、マルクスによつて行
われた。一八六九年、アイル兰(民族)問題、普
仏戦争(パリ・コミューン)は、マルクスが、永續革
命を眞事にして書を示した。

このマルクスの立場が、口三アマリクス主とし

ノン画を迎えた資本主義は、民族問題とへく概念に新しい内容を付加している。EECの登場は、民族問題とヨーロッパ統一の試験場だ。テニスの登場は、民族要素のワクを乗り越え、自由革新の代りに独立「レーニー」を一般的傾向とするだけなく、EECは、資本、商品、労働力、技術的、園芸等の自由化により、民族問題、民主主義と革命の問題に新しい転いをもたらしている。

すなはち、労働者側の対立は、民族問題の対立といつては、むしろ、EEC全体として新しく編成されつつある。スペイン・イタリアの過剰労働力の流入への最初は、マルシヨンジャーの政策により、激しい分裂(資金、民主主義)を生み出している。この内戦

ヨーロッパの連續的革命を頭に之がく事により、一ノーマンのもとでは、自決は、実現不能だとの結論に致した。ヨーナの思想は、マルクスに附らざるを得なかつた。

かうも、スパルタクスの体質の故に、永続革命、至者主義、暴発生性へのハベキ、そして民族問題に付けるヨーロッパに陥つてしまつたのである。

ヨーロッパの誰れよりもヨーロッパ思想に深く、前期间のヨーロッパ滞在中、ドイツ社会の意識派よりも中性的ブルーパビの如きの深かつたヨーロッキには、ヨーロッパの極に、ヨーロッパの現実（民族的複合性）に対する深い認識を得る事が出来ず、民族国家の「夷」により不斷にれたるヨーロッパの接近の一結合の政策ハイスター・ニヨナリズムにより、むしろ、資本主義の不即時連続的革命により、民族問題への具体的政策を放棄してしまつた、一九一五年ハイヨーロッパの如きヨーロッパンについてのヨーロッパとの論争は、その端過を表現でもあつた。

資本が不斷に民族国家のワクを越え帝國主義の時代は、民族国家の上に勞働者、特に労働者階級に、排成的ヨーロッパとして犠牲にして、議会主義を深めていたが、以降資本主義が、市場問題で行き詰まり、城斗的労働者の犠牲の上に戦争へとみ出すや否や、排外主義へと転落した。ハイツ社民の中央派と右派は、ヨーロッパー・ニヨナリ、カウシギー主義の崩壊は、労働者階級に立脚することにより、同時に、他民族国家の革命的ヨーロッパード敵討ち結果のいまわしい出来事であった。

ヨーロッパ、民族問題について、現実主義的思想を持ち得た理由は、一八五〇年以降、永続革命思想を止揚したマルクスのマルクス主義問題（民族問題）を、ヨーロッパに於ける復辟民族問題の経緯の上に提起したところある。更に、帝國主義の再分割の時代が、部方的奴隸内内の問題から一般的な「眞的問題」に、すなわち、帝國主義の知能から、殖民地の被抑民族を解放するという眞的問題は、民族問題を引き上げることとなる。帝國主義論上で明らかにこえたがらである。

ヨーロッパと、更進的ヨーロッパ、ニショアーフラスルに依拠する事により、帝國主義的経済主義に陥つた、ヨーナ。上記ハタラクした労働者は依然としてより排外主義につき、カウシギーにはげしく、ヨーロッパは、自決意欲にて組織され規律をもつた部隊を

古戦役革命の中核とする爲めに立つた。帝國主義は初期の、民族問題の論争は、諸派が、ヨーロッパードの部分に、世界的な自らの基盤を求めるかによつて、決定された。（あなたも、一八六七年ヨーロッパに基盤を求めたのに対しても、マルクスが、革命的労働者と農農に自らの基盤を求む事に。）

一九一三年以後のスター・リードトヨーロッキの論争に於ける民族問題にしても、両者が、立脚した基盤に規定されている。革命につかれて、労働者と農民の結合による社会主義建設と防衛させ事たるものと考え、スター・リードは、諸ヨーロッパのヨーロッパー・ニヨナリの政策を放棄へ言葉としてのインルギーとソシエテ防衛主義と民族主義に奮闘させる事により、スムジヨア排外主義・大王主義に立ち入つてしまつたのである。それは逆に、ヨーロッキは、ソシエテ左翼反対派に立脚する事により、反対派の思慮若に陥り、その事により、スター・リードは、諸ヨーロッパのヨーロッパー・ニヨナリの政策を放棄へ言葉としてのインルギーとソシエテ防衛主義と民族主義に奮闘させる事により、スムジヨア排外主義・大王主義に立ち入つてしまつたのである。

逆に、ヨーロッキは、ソシエテ左翼反対派に立脚する事により、反対派の思慮若に陥り、その事により、スター・リードは、諸ヨーロッパのヨーロッパー・ニヨナリの政策を放棄へ言葉としてのインルギーとソシエテ防衛主義と民族主義に奮闘させる事により、スムジヨア排外主義・大王主義に立ち入つてしまつたのである。

△△△ 民族問題の新しい傾向

ヨーロッパの民族問題については、創造的思潮は、誰れにもつても生み出されないまま、現状を向けてしまつてゐる。ヨーロッパ死亡、民族問題に対するイニシアチブと救助の一による、労働階級、人民の意識の派動化は、創造的革命思想を生み出す基盤を形成しつつある。スター・リード時代によ限り死滅したマルクス主義・科学の復活と創造の時代である。

民族問題は、現代資本主義に於ける、民主主義と革命に於けるヨーロッパー・ニヨナリズムをしてゐる。

一九五〇年を転期とする資本主義世界の構造的変化一新しい再分割と救助の一による、労働階級、人民の意識の派動化は、創造的革命思想を生み出す基盤を形成しつつある。スター・リードとヨーロッパー・ニヨナリズムをその最大の課題としている。

現在、ヨーロッパー・ニヨナリズムとは、一切の階級の根柢を自らの使命とするヨーロッパードの共同斗争の意識的表現である。

ヨーロッパの時代は、帝國主義と植民地問題としておられた。現代の民族問題は、先進資本主義の資本の生産過程に於ける「眞的結合」と、それによる、世界再編としてあらわれてゐる。ヨーロッパの時代は、民族問題は、されめて一国的範囲の事であつた。

國とのたびの連續性と生み出しつつある。占領軍命

トが、同時的・連續的・承継的革命として生み出される

原因が、一元形成されつつある。

タタミ変化は、民族問題、新しい装をうせて、

いる。

ヨーロッパ（EEC）と、民族問題。

ヨーロッパに於ける、民族自決権は、スルジヨア革

命（十九世紀）時代に於けるヨーロッパ革命の展望

に於けるヨーロッパ（EEC）と、民族問題。

EECの登場は、民族問題の対立による抑圧と被抑圧

という問題ではなく、おろそか、全ヨーロッパ革命の展望

に於けるヨーロッパ（EEC）と、民族問題による抑圧と被抑圧

EECでは、帝國主義が、民族国家のワクをばく破る

といふ一般的傾向から、生産過量に於て、民族独立体

コンピテートを生み出し、ヨーロッパ（EEC）と、民族問題

外主義に転落した。

イタリア共産党も、EEC結成に賛成する事によつ

て、ヨーロッパ（EEC）の更の利益と敵対した。その原

因は、イタリアの上院議員は、民族国家のワクをばく破る

ヨーロッパ（EEC）と、民族問題による、民族的、

労働者、スルジヨアジーに加担した事によつて、非

外主義に転落した。

ヨーロッパ（EEC）の指揮は、全ヨーロッパ化

されないまま、民族国家のワクをばく破る

ヨーロッパ（EEC）の帝國主義が、民族問題による、民族的、

労働者、スルジヨアジーに加担した事によつて、非

外主義に転落した。

④ キプロスの内乱と民族問題

キプロスに於ける民族問題は、抑圧民族に対する自

由の上にギリシスが、何も語る事は出来ない事を示した。

キプロス島は、スエズ動乱当時、地中海の軍事基地

として、ギリシスに支配された。少教派民族トルコ人

に政治的優位を与え、多教派ギリシヤ人の権利を縮少

する事により、トルコとギリシヤを対立させ、その対

立の上にギリシスが、支配を確立してきた。

だが、現在、小さな支那は、ヨーロッパの市場再分配と軍

事的力関係の変化により、対立を動搖をきたしている。

キプロス島は、大きな失業者と、ラーレニヨン、と

ストライカで、タガがゆるんじました。

そこで、ギリシヤ本（トルコ）のスルジヨアジー（この喪に

はフランスギ、いるのだが）は、キプロス島ギリシヤ

人内、極右分子（エオカ）と結合して、エノーニス運動

（キプロス島のギリシヤへの併合）を煽動し、侵略

しようとしている。

キプロス島内在派（ギリシヤ）は、ソ連の援助に頼り

ている。たかる、右と左の均衡にマカリオス大統領が

本ナパツテいるのである。

地方、キプロス島内、トルコ系は、どうか。彼らは

ギリシスに後押しされていて、戦略的に

キプロスギリシヤの民族問題は、（）共済的市場再分配

（）重要的、米英 対・仏という対抗関係に於て（）ソ

連が、介入しているという意味において、從来の民族自

決では、一切説得しないだろう。

民族自決の一つの可能性を表していこう。

女工ノーミヌ運動は、解放をもたらすのか、否である。

この運動は、ギリシヤ本（トルコ）のスルジヨアジーとギ

リシヤの激しい侵略といふ事態には、やけ石の水で

ある。しかし、逆に、ヨーロッパ（EEC）と意識を差せ

つけさせるだろう。

ギリシヤ本（トルコ）の分割政策はどのか。これも、イヤ

リスによる、トルコ系へのより一方の支配強化をもたら

題とされている。資本の中央集権化に対し、ヨーロッパ

の中央集権化（ヨーロッパ革命と統一指導）

のみが、唯一、勝利を保障するだろう。

革命的スローラリヤーに甘擲じた思想のみが、唯

一、新しいヨーロッパに於ける民族問題を、ベータ

ナミヨナレズム（マルクス主義）によつて解決しよう

であろう。

では、トーリー・チャーチ・シマ系アロレターサーの接続
の政策とは何か。もはや、時代裏では、キリスト教に
於けるソニー・ト权力（セント・チャーチ・トルコモ劳働者の
結合、董权力、兵主主）以外には、道は残されて
いない。キリスト教徒社会主義運動の上に立つて、永遠
との自由な同盟（公道の自由）以外には、道はないで
ある。

それは、民族自決——独立しては、把えられぬ民族問題の新しい傾向の一つである。

文選卷之三

民族問題についての「原王文」の試鍊は、日韓二華といふ、故曰日本初の民族問題を主軸とする階級斗争論に接するが如きである。

社会党・共産党・構改派・既成左翼等、すでに排外主義に転じつたるが故に、ますく「原王文」とその政策一斗合の方向と具体的に明瞭化しなければならない。

除外主義や、形成されるのは、呂競約仕事としてのローレンティアードのあらがままの意識に規定され

すなはち、正統派に形成された東洋によって諸民族に分裂し、とりわけ、帝王主義段階に於ては、抑圧民族と被抑圧民族に分裂し、至清上、政治上、精神上の差異・特徴を付与されてくるアロレタリートの分裂によつている。

スルミニョアジーは、自分が生み出したこの分裂に、支配の基盤を貢い出す「だんだん、民権問題に対する」「民主主義の政策は、すべて國の民族五四レターマートの接近の政策と打ち出す事とする。

政策は、抽象的、形式的な原則から出発すべきではなく、具体的な諸現象から出発すべきことには止められなければならぬ。

『A』帝国主義の侵略と他民族抑圧政策

ア 甲口主義的進路と他民族抑圧政策、
日露会談は、日露独立体制の兩場再分配競争の中、
独自の支配圈をめぐる日本帝國主義が、アメリカとの
同盟者としてこの地位と、英・スルギ・ヨーロッパの支配危
機を利用して一つ、韓国への政治主義者的支配を強化せ
んとする所が主な政策である。

二の政策が、ますにによりも、審囚人民への榨取と

本庄の政策としておかれるのは、次の事柄による。
① 日本商社の安価な製品の輸入による競争に日本民族産業の破壊、破滅。これを日本独自に買収する。
→工業部門に及ぼす揺籃、又は、休業工場は、平均50%にのぼる。
② 日本独占による原料、食糧の独占へ^{合併}企業とのティケイ)

1

薦^{アシ}・漁業人口の80%は、動力船を持たぬ零細漁民で
あり、日収は、四百〇〇円（日本の零細漁民は、五万
円・内・営業費含三五%）にすぎない。自給自足の出
来ない漁船・漁具の価格騰貴、船主の収奪・漁業不振
の急・悪化の第三次化は、急速に進行している。彼らに
とつて、ヨーロッパ・平和ラインの死守は、至上命令で

『B 李ライシ、テッパイ反対!!』

舊ノ漁業人口の80%は、動力船を持たぬ零細漁民であり、日収は、四百〇〇円（日本の零細漁民は、五万円・内・営業費金三五%）にすぎない。自給自足の出来ない漁船・漁具の価格騰貴・船主の収奪・漁業不振の急・漁民の窮屈化は、急速に進行している。彼らにつとつて、吉ライン＝平和ラインの死守は、至上命令を

卷之八

（一）日本への食糧輸出などを通じて、農業に打っこ
低価格を強制することによつて、農民を破滅させる。
(産業人口の75%が、農業に苦しむ。その75%が農業
再生産も出来ない) 農業

④ 安価な労働力による超便利油。産業人口の23%

（四）一有償、無償の債務による償は、一、軍事政權軍隊・官僚のペイニユウによる立ておし、軍隊・裏力装置の強化。二、日本の民間企業に援助する。（逆もどり）民間コウジヤウノ債ドルも、水のあわどなる。なぜなら、エーチモウラタダ資本家は、工場も建てず、ヒーフレによるビル価値の上昇をまつてこいとのだから。

（五）最後に、このような索取と収奪の政策とより成功的に遂行する爲へすぢやむ。大衆の収奪と、他の外口資本に対する外交権、内政権のハクタツたら、軍隊の武装解除に致る迄の政治的低俗政策へと向ひやまくを云ふ。

——5——
舊□の大船主にどつことは、一ドルでも余計に日本
から漁業援助貢金を獲得し、遠洋漁業に従事し、これ
までに投じた資本の回収が出来れば、李フランクは同
題ではなハ』のである。

(三五年)
長年にわた
るめぐらしを柳
間々、柳庄民

一方、日本の漁業は、どうな、まづく、問題につい
ては、二つの立場がある。一つは、太洋漁業、曰く漁
業第一・大独立、との下に系列化されていける中小漁業
である。大洋・曰く漁業は、遠洋漁業を行ふと同時に
下うけから、四割をしほり取つては、大洋・曰く漁
業は、下うけの中・小漁業（系列化）に、能力を上げさせ
ようとしている。エラインンチ・パイを太色で呼び池田
をつきよせている日本人は、漁業独立である。

くかじ 美濃州のトウエの漁民も 即時ためにモ
ベ、テツバエを求めている。季ライにてツバエにより
もつと漁がとれ、給料が上がると思つてゐるのだ。
他の一つは、対島の漁民である。彼らは、季ライ
にてツバエに反対である。季ライがある間により
大独立とその下ウケにあらざれず漁か、出来るのは
だ。彼らは、命を失eker、季ライベンの中へ入つてく
ことになつて生呑を身につけてゐる。彼らにとつては、轡
口魚獲と同様、季ライにてツバエは、「死」を意味す
る。

(第三五年)
帝國主義口(日本帝国主義とヨメリ)が、長年に亘り
圧したことは、被抑圧諸口の動乱大暴の前々、抑圧民族一般に対する「アロレタリートもふくめく」増悪
だけではなく、不信の種をものこしたものである。
「これらの偏見の死滅は、きらめきてやつくりと進む
ことの如きはない。ここからして、各口の意識的な、共産
主義的なアロレタリアーーは、きらめきて長い間抑圧さ
れてきた諸口及び、諸民族の民族感情の遺物に対しても
は、特に用心深く、特に注意して接することが、せ
ひ必要とされ、又 同じ様に、さきにおげた不信と偏
見となるべくはやくなくすには、ある程度の譲歩が必
要とされて来る。(アーニン)
李大萊ニモ真にテツペイする所には、現在、李大萊
イニモ守ゆねばならぬ。このことが、兩口交渉の接
近の政策の一つである。(もつとも、重要な接近日政事
は、日露交渉を裏方主導で粉飾し、韓口革命を支持す
(ルノン)である。)

☆李ティンチッペイを支持する鄭方は、一の日本の美業大独占、とのトウケ、及び労働者（彼らは、高搾取により困ることとしらず、済がそれ、金がもうかるから支持と思つてゐる）
彼らは、日本からの漁業士へハヨ金が貰あつて
李ティンは、どうぞ下さい。

アリムで、ハタニテ諸君が、いるだろ。日本の貧
しい農民も困つて、いるではないか」と。この人は、
心のやさしい俳句生文人である。

日本へ食しハ漁民には、二種類ある。一つは、大洋
漁業、日本漁業等、大體江戸系列化され、中、小漁業の
漁業である。二つは、村島の家内的小漁業者である。
彼らは、季替り等あるからこそ生活していく。季
替りハギリハ、次第にハギリ内で漁をしてくる。大
独占が、ラグーにスムーリムルを以て、いためである。
彼らは、李ハインチツパイ反対である。

だから、我々の「国际主義」の政策へアプローチタリヤー、
接近の政策は次の存在ものである。

ます。李ライ／ン・ペイ／は、曰／一韓業者／の利害に立／つことを意味／する。社／會・民社・自／民反・そ／こで曰／其キ耕朴主マニに著／した。

我々は、李ライ／ンニテ、ペイ／に反対／しなければなら／ない。このことは、何よりも、被抑圧民族のアロレタリ／ア人民の立場から抑圧民族の立場を決めるといふ、両／口人民の接近の政策である。韓／口の貧しい漁民は、二／重の搾取をうけ／りま。日本の漁業独占と、韓／口の木／スに。

曰／一韓の漁業漁民を最終的に解雇する為には、曰／韓の社会主義革命以外には、道はない。このことは疑／いもなく明らかである。そして又、李ライ／ンが更にテ／ッペイざれるには、社会主義革命の后に、更に解雇さ／れまるであろう、だならといって、李ライ／ンの問題につ／

これは、先ほも述べた所に、被抑圧民族の口レターハードへの歳歩一接近の政策を取る。たゞ政策を提起して、一般的に社会公要印を叫ぶことは、その社會運動入契件と性格を明らかにして、口主文的主義王ヌハリをこの表現であり、ハシヤー、コラボ、等

-6- いしの南北統一問題へ

一九六〇年の四月革命の後、七月ソウル大空、民族解放統一連盟は、次の様な決議をした。① 南北のすべての政党、社会团体は、南北統一準備に備え、連合する士官を乗せ、② 政府は、統一問題について現実に口脚した種々外交を展開し、張勅總理は、このため米ソを訪問し、その首脳と会談する。③ 在朝人民直言を保障されたく尙の基本的権利である、書信の自由を南北間に一日も早く実現する。④ 在朝人民直言を保障する。⑤ 在朝人民の代表が内店で会わう。であつた。

二のさうな連携の動きに対して、一九六〇年八月一

二日、北韓の金日成が今後の核拡張をなされた。

④、自主的自立統治権による統一が、望ましい。

⑤、南北統一が、共産化とに配するなら「朝鮮民主主義共和国」と「大韓民国」の主權と制度を保有し

ながら過渡的措置として南北連邦制を設ける。

⑥、連邦制を実現する核團として南北同数の代表が

ら成る「最高民族委員会」を設置する。

⑦、連邦制のもと内閣をつくるならば、「至善委員会」を作つて、民族全般の統合開拓に当たつ。

⑧、南北面の緊急緩和の急に双方の兵力を10万以下に減らす。

我々は、一七八〇年、誕生革命時に於ける、南北統一問題を、「情勢」革命と大連中の事評議一判断しなければならない。革命軍命といつ限界を、いかに脱皮するかといつことか、問題があつた。故の表功化、圧倒化する大衆の中の革命的エネルギーといひに拡大し、發展させるなどいうことに注目すべき時期であつた。その林な時期にあつて、往き場をなくした誕生人民や、南北統一へと、エネルギーとくつせつとせつあつた時、北韓（金日成）が起訴した。統一政策は、革命を承認させれる性格をもつた。

更に、「統一政策」は、「共産化を心配せざるなら」者にみられる在は、民族の統一といつ一般的復興にまいりつし、而口レターフィアードの不断の政策とはなつてない。南北の革命軍命を煽動する以外に道はないことをほやなし、革命の「士子」化を廣くつらせるものであつた。このように、日朝間の立場は、一口社会主義的思潮と民族主義にはざしてゐる。

現在の情勢にあつて、統一問題は、「既生又内立場なら、じゆよほす問題である。

我々は、キリスト教徒にて、フレンチヨフの指導の評議を行つたが、今、日一韓の争いに対する影響について考へて見ると、新しい口脚連帶を考慮する場合、まづ第一に、眞理は、低頭毛口の釋教開拓を促進する三ヶ所、第三に、大連口の労働者階級にどうても結

団は、福祉をもたらすところである。

この考え方は、先進口のロレタリーアートと後進口人の敵対支配の思想である。フレンチヨフアート

リワルチ路線は、中立主義の標榜ベールをかぶらなかつて、生産力説により、マルクスヨーニーのイデオロギーに陥つてしまつてゐる。この考え方は、中立主義の崩壊によつて、反革命的政策の役割をはたすことをな

くしてゐる。

他方、モ天東路線は、どうな。アプロレタリーアート

主義の原則は、その口の人民全般の根本的な利益から出発すると同時に、全土のすべての民族の人民全般の利益をも出発する。「ア蘇生主義と民族主義」と混乱を示している。自口アロレタリーアートの利益から出発する、と排外主義の立場に陥り、同時に、一般的に、口脚的斗争と言つてゐる。このことは矛盾である。一回社会主義革命路線の陥りこみでいるところ小路である。

このよつた、考えみ、金日成の「南北統一政策」という、舊統一には、革命のエネルギーを分散させ、南北統一との「自由な同盟」（分離の自由）及びロレタリーアート誕生に革命をよびこねるのではなく、民族統一、一般といつ限界を定めることである。

我々は、現時異に於ける、「南北統一」は、又ロレタリーアート民族問題の上に立つて、日本社会シキ、アソニヨフ、モ天東を、若干違う事によつて見えていた。英は、革命主義の新しい台面を今生れさせた、正しく、キロロス、日韓問題を折すことによつて、現時問題の新しい傾向について明らかにしてきた。

以上、我々は、既存問題のマルクス主義に於ける位置、及び、性格をきくクス、レーニー、ローブ、ヒロシキ、アソニヨフ、モ天東を若干違う事によつて見えていた。英は、革命主義の新しい台面を今生れさせた、正しく、キロロス、日韓問題を折すことによつて、現時問題の新しい傾向について明らかにしてきた。

我々は、次に、現代資本主義の矛盾の性格を、一方の具体的分析からしてお察しを求めておらず、政治社会に対する作業を通じて、民族問題を深めねばならぬ。資本主義は、単なる生産的市場再分配なら、政